

## Andrés Music sale de la gerencia general de la estatal

**En su reemplazo asumirá como gerente general interino Claudio Sougarret, actual gerente de Operaciones de la División El Teniente. Además es hermano de Andrés Sougarret, expresidente ejecutivo de Codelco, y quien lideró en 2010 el rescate de los 33 mineros atrapados en la Mina San José.**

La presidencia ejecutiva de la compañía -que lidera Rubén Alvarado y Andrés Music, gerente general de la División El Teniente, han acordado el término de sus funciones a partir de mañana, martes 12 de agosto.

«Esta decisión no responde a la asignación de alguna responsabilidad, sino que obedece exclusivamente a la necesidad de focalizar la atención de la división en los desafíos que presenta la ejecución del Plan de Retorno Seguro y Gradual», dijo Codelco.

Recalcó que «su salida bajo términos de mutuo acuerdo, confirma la integridad y el liderazgo que Andrés ha mostrado durante su trayectoria de más de 15 años en la empresa, donde ha velado siempre, de acuerdo con sus propias palabras, por lo mejor para la compañía y la familia Codelco».